

# NETWORKS

## DPD KNPI Buton Siap Sukseskan Pelantikan DPD KNPI Baubau, Adi Guna: Kita saling Memberi Support

[BK - SULTRA.NETWORKS.CO.ID](http://BK-SULTRA.NETWORKS.CO.ID)

Mar 24, 2022 - 23:40



*Ketua DPD KNPI Kota Baubau, Adiguna (Baju Hitam) Bersama Ketua DPD KNPI Kabupaten Buton, Irsan Riz Saat Berpose PO-5 Usai Bersilaturahmi Disalah Satu Warkop Yang ada DiKota Baubau*

BAUBAU - Dewan Pengurus Daerah (DPD) Komite Nasional Pemuda Indonesia

(KNPI) Kabupaten Buton memberikan dukungan penuh terhadap pelantikan pengurus definitif DPD KNPI Kota Baubau yang direncanakan pada 30 Maret 2022 mendatang.

Ketua DPD KNPI kabupaten Buton, Irsan Rizal usai bersilaturahmi bersama pengurus DPD KNPI Kota Baubau, kami (24/03/2022) mengatakan jika dukungan mensukseskan pelantikan tersebut atas dasar solidaritas sebagai generasi Kepton untuk saling membesarkan.

"kita saling mensupport, tentunya dalam mengembangkan ide-ide kreatif pemuda Kepton dengan berkolaborasi bersama pemerintah dalam wilayah Kepton tentunya juga harus ikut andil memberikan sumbangsih pemikiran dan lainnya," ungkapnya.

Sementara itu, Adi Guna sebagai ketua DPD KNPI Baubau terpilih pasca musda dan Rapimda beberapa waktu lalu menyampaikan terimakasih kepada ketua KNPI Buton atas dukungan dan supportnya.

Ia menyampaikan jika pelantikan nantinya akan mengundang Forkopimda, Para OKP se-Kota Baubau dan DPD KNPI se-Kepton dan Pengurus Propinsi.

"kita ini saling membantu, kita masih satu rumpun (DPD KNPI se-Kepton) untuk kolaborasi kabupaten kota untuk sharing apa yang harus kita programkan karena kita sekali jalan," Ungkapnya.

Untuk DPD KNPI Buton, Adiguna berharap saling membantu mensukseskan setiap program. Ia juga punya niatan untuk memberikan dukungan terhadap program pemerintah kota baubau.

"Intinya kami pemuda apa yang bisa kami bantu dari pemuda terhadap program pemerintah, maka kami siap bantu sepenuhnya," ungkapnya.

Ditanya soal beberapa versi DPD KNPI Baubau, Adiguna mengatakan jika kepengurusannya sudah sesuai mekanisme.

"yang melaksanakan mekanismenya kan sesuai ad/art itu ada dirapimda dan musda, dan kami menjalankan itu dan semua OKP yang ada di kota baubau yang masih aktif mendukung penuh Rapimda dan musda kemarin dan secara legalitas kita sah apalagi dukungan juga itu ada dicipayung plus yang mendukung penuh saat Rapimda dan musda," tutupnya.